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_________________________________________________________________________ 

Aos vinte e um dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às 14:00h, o Colegiado do 

Programa de Pós-Graduação em Ecologia: Teoria, Aplicação e Valores reuniu-se, virtualmente 

(plataforma RNP), seguindo as recomendações de evitar proximidade entre as pessoas em função da 

pandemia do vírus Sars Cov-2, para deliberação da seguinte pauta: I. Pauta. 1. Apreciação e 

deliberação de Ata aprovada ad referendum; 2. Análise e deliberação sobre os pedidos de apoio 

dos estudantes relacionado ao edital “Apoio a discentes”; 3. Análise e deliberação sobre os 

pedidos de oficialização de co-orientador; 4. Análise e deliberação sobre os pedidos de 

trancamento de disciplina; 5. Solicitação de descredenciamento do programa; 6. Homologação 

de defesa. 7. Discussão sobre as bancas de acompanhamento. Sob a presidência do professor 

Doriedson Ferreira Gomes, a reunião contou com a participação virtual dos professores Bruno 

Vilela de Moraes e Silva, Favízia Freitas de Oliveira, Francisco Carlos Rocha de Barros, Eduardo 

Mariano Neto, das representantes discentes Camila Luz e Bárbra Inês e da representante do corpo 

administrativo, Lívia Matos. Havendo quórum, a reunião foi iniciada. I. Pauta. 1. Apreciação e 

deliberação de Ata aprovada ad referendum. O coordenador apresentou a Ata de número três de 

27 de janeiro de 2020 para ser referendada pelo Colegiado do PPGEcoTAV, a qual trata unicamente 

a homologação das defesas dos(as) discentes Tamires	Santana	Santos	Freitas,	Caroline	Gonçalves	Birrer,	

Amanda	 Domingues	 Martins	 Freitas,	 Emerson	 Campos	 Barbosa	 Júnior,	 Juliana	 Macedo	 de	 Souza	 e	

Fernanda	 Leal	 Lorders,	 em	 face	 da	 urgência	 da	 homologação	 das	 dissertações	 de	 discentes	 do	

PPGEcoTAV	que	 foram	aprovados	na	seleção	do	doutorado	2020.1	do	próprio	programa. A Ata foi 

referendada por unanimidade. 2. Análise e deliberação sobre os pedidos de apoio dos estudantes 

relacionado ao edital “Apoio a discentes”. O mestrando Matheus Fernandes Andrade, orientando 

do professor Igor Cruz, solicitou apoio para o desenvolvimento do projeto “Serviços ecossistêmicos 

de gramas marinhas e seus benefícios para as comunidades tradicionais”. O pedido foi aprovado por 

unanimidade. 3. Análise e deliberação sobre os pedidos de oficialização de co-orientador. O 

professor Federico Costa solicitou a inclusão do nome do professor Dr. Cleber Cremonese como co-

orientador do projeto de Doutorado intitulado “IMPACTOS DE INTERVENÇÕES SANITÁRIAS NA 

POPULAÇÃO DE ROEDORES E NA TRANSMISSÃO DE LEPTOSPIRA EM COMUNIDADE 

URBANA, de autoria do doutorando Fábio Neves Souza, sob matrícula n° 2019124392. O referido 

aluno ingressou no curso em 2019 e a atividade de co-orientação teve início em abril/2021. O motivo 

do pedido de coorientação reside no fato de que o docente tem colaborado no desenvolvendo das 
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atividades de pesquisa, desde janeiro de 2020, em projeto sobre a temática de investigação do 

estudante. A saber: Vice-Coordenador do projeto “Intervenções Sanitárias na Prevenção da 

Leptospirose Urbana”. O pedido foi aprovado por unanimidade. 4. Análise e deliberação sobre os 

pedidos de trancamento de disciplina. A discente Beatriz Lima Vieira, matrícula nº 2019124365, 

solicitou o trancamento da disciplina Tópicos em Métodos de Investigação em Ecologia e sua 

Interface com Aplicação II: Introdução ao Estudo dos Processos de Políticas Públicas 

(PPGECOTAV000000016), alegando motivos familiares que a impedem de cumprir o horário da 

disciplina. O pedido foi aprovado por unanimidade. A discente Camila Luz solicitou o trancamento 

da disciplina Ecologia da Restauração, ofertada no Mestrado Profissional. A discente justifica que (i) 

está cursando outra disciplina optativa, que tem demandado mais tempo do que a mesma tem 

disponível para dedicar-se a ambas as disciplinas e que a disciplina de Restauração é no modelo de 

disciplina condensada e requer uma imersão a qual não tem disponibilidade no momento; (ii) o 

conteúdo da disciplina não acrescentará na escrita da dissertação, e a dificuldade de conciliar as 

atividades pode impactar na qualidade do produto final do curso, que tem prioridade neste momento. 

O pedido foi aprovado por unanimidade. 5. Solicitação de descredenciamento do programa. A 

docente Flora Acuña Juncá solicitou o descredenciamento do curso, alegando que não consegue 

atender às demandas do nosso programa em função das crescentes demandas da Universidade 

Estadual de Feira de Santana. A docente agradeceu toda a paciência e consideração que o Colegiado 

e o Programa tiveram com ela nesses anos. A docente informou também que fechará esse quadriênio 

fecha com sua última orientação no programa, a estudante Fabiana Amorim, e solicitou o 

desligamento. O pedido foi aprovado por unanimidade, já que é um desejo da docente. Em tempo, os 

integrantes do Colegiado, juntamente com a coordenação, manifestaram agradecimento à professora 

pelos anos de dedicação ao nosso programa, tanto na formação dos discentes quanto na produção de 

conhecimento de relevância. 6. Homologação de defesa. O discente Vanderlei Conceição Veloso-

Júnior solicitou a homologação da defesa da tese intitulada “O caso da coceira na baía do Iguape 

(Bahia, Brasil)”, a qual foi defendida e aprovada no dia 28 de fevereiro de 2020. O pedido foi 

aprovado por unanimidade. 7. Discussão sobre as bancas de acompanhamento. Após discussões 

sobre possíveis estratégias para contornar o problema relatado pelos doutorandos, que não estão 

encontrando mestrandos onde possam atuar nas bancas de acompanhamento, considerando medidas 

de curto prazo que possam resolver o problema em questão, foi deliberado que a coordenação do 

programa fará uma enquete para avaliar a dimensão do problema. Posteriormente, quando obtiver o 

resultado da enquete, a coordenação entrará em contato com os discentes de mestrado e seus 

respectivos orientadores, tanto do acadêmico quanto do profissional, com o intuito de facilitar a 

integração dos doutorandos ao acompanhamento dos projetos de dissertação dos mestrandos. Nada 
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mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e dela lavrada a presente Ata, que após lida e aprovada, 

deverá ser assinada por todos. Salvador, vinte e um de abril de dois mil e vinte e um. 
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